



Martin Kalbermatten, Direktor der kantonalen IV-Stelle (rechts) mit den diesjährigen Preisträgern. Von links: Manfred Murmann, Corinne Fercher und Tam Huynh Cuoc. Fotos wb

hinderte Mitmenschen hervor-
tut. Dieses Mal wurde er dem
Verein «Tandem 91 – Velo-Ver-
leih für Behinderte» mit Sitz in
Gampel zugesprochen. Zum
zweiten Mal wurde gestern im
Rittersaal auch der Arbeitgeber-
preis vergeben. Erhalten hat ihn
die Lonza AG. Der grösste Ar-

beitgeber im Oberwallis ver-
wirklicht Integration auf breiter
Ebene. So stellt die Lonza bei-
spielsweise den Versicherten
der IV Abklärungs- und Prakti-
kumsplätze zur Verfügung und
bietet potenziellen Mitarbeiten-
den die Möglichkeit, sich in ei-
ner Einarbeitungsphase in ei-

nem neuen oder geänderten Tä-
tigkeitsfeld zu versuchen. Eben-
so erwähnenswert sind die
Hilfsdienste der Lonza AG.
Hier werden Mitarbeiter, wel-
che aus gesundheitlichen Grün-
den reduziert leistungsfähig
sind, zusammengeführt und ent-
sprechend eingesetzt. **hab**



Spezial- und Arbeitgeberpreis

Jedes Jahr verleiht die Invali-
denversicherung einen Spezial-
preis an eine Gruppe oder Insti-
tution, die sich durch einen aus-
sergewöhnlichen Einsatz für be-

In Vertretung der Lonza AG konnte Giovanni Gallo, Leiter Personalentwicklung (links) den Arbeitgeberpreis entgegen nehmen. Freude über den diesjährigen Spezialpreis herrschte auch beim Vorstand des Vereins «Tandem 91». Von rechts: Amandus Meichtry, Hanny Meichtry, Charly Locher und Marie-Therese Locher.